

Weltmeister-Erfolge in Rulle und Wiener Neustadt

Geschrieben von: DL

Sonntag, 07. Oktober 2012 um 17:33

Rulle/ Wiener Neustadt. Erfahrungen sind Siege wert. In Wiener Neustadt und auch in Rulle setzten sich in den Großen Preisen erfahrene Springreiter durch – in Rulle Carsten-Otto Nagel, in Österreich Janne-Friederike Meyer.

Am Ende und im wichtigsten Springen eines Turniers zählt eben Erfahrung und Wissen. Bei den Reitertagen in Rulle in Wallenhorst siegte um den Großen Preis beim ersten deutschen Hallenturnier Mannschafts-Welt- und Team-Europameister Carsten Otto-Nagel (Wedel) auf dem Holsteiner Wallach Cazaro nach Stechen vor Katrin Eckermann (Goch) auf Darco`s Darwin und der oftmaligen deutschen Meisterin Eva Bitter (Münster) auf Status, dafür erhielt Nagel 4.500 Euro als Preisgeld.

In Wiener Neustadt südlich von Wien setzte sich beim Höhepunkt des Drei-Sterne-CSI Team-Weltmeisterin Janne-Friederike Meyer (Schenefeld) auf Grace vor dem Italiener Emanuele Gaudio auf Uppercut und Angelina Herröder (Büttelborn) auf Picos Boy durch. Prämie für die Siegerin: 7.000 Euro. Siegfried Herröder, der Vater der Gewinnerin, ist der Entdecker und Förderer des Nationen-Preis-Reiters Daniel Deußer.